

Dilma Rousseff déclare que le gouvernement intérimaire bat le record de démentis



Brasília, 21 mai, (RHC/PL).- Dilma Rousseff, la présidente brésilienne temporairement écartée de sa charge, a souligné ce vendredi à Belo Horizonte que le gouvernement intérimaire a battu le record de démentis.

«Un jour ils disent une chose et au lendemain, ils démentent, mais ils laissent planer la suspicion fondée du fait que ce qu'ils ont nié est ce qu'ils croient réellement» a souligné Dilma Rousseff à l'ouverture hier soir de la 5e rencontre nationale de blogueurs.

Dilma Rousseff a cité en exemple les déclarations et les démentis opposés par la suite au sujet du système unique de la santé, du programme Bourse Famille, et des réformes du système de la protection sociale.

Se référant à l'impeachment dont l'ouverture a été approuvée par le Sénat, le 11 mai dernier, Dilma Rousseff a souligné qu'il s'agit d'un coup perpétré contre la démocratie et les droits sociaux du peuple brésilien et elle a confirmé sa décision de poursuivre la lutte pour la démocratie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/94211-dilma-rousseff-declare-que-le-gouvernement-interimaire-bat-le-record-de-dementis>



Radio Habana Cuba